

Blickwechsel e.V.

Verein für Medien- und Kulturpädagogik

Der Blickwechsel ist eine medienpädagogische Institution mit Sitz in Göttingen und Regionalbüros in Bremen, Hamburg, NRW und Gießen .

Wir sind seit 1992 als gemeinnütziger Verein eingetragen. Wir führen Fortbildungen für pädagogisch Tätige und Interessierte durch (Erzieher/innen, Lehrer/innen, SozialpädagogInnen, Fachschüler/innen), realisieren Medienprojekte mit Kindern und Jugendlichen, verwirklichen die medienpädagogische Zusammenarbeit mit Eltern und erstellen didaktische Materialien und Publikationen.

Der Blickwechsel e.V. hat sich somit zur Aufgabe gesetzt, die vielfältigen Aufgaben der Medienpädagogik in die Praxis umzusetzen. Dabei legt unser Team besonderen Wert auf Zielgruppenorientierung und Methodenvielfalt.

Für unsere Arbeit erhielten wir im Jahr 2000, 2012 und 2016 den Dieter-Baacke-Preis der Gesellschaft für Medienpädagogik und Kommunikationskultur (GMK) für herausragende medienpädagogische Projekte. Wir sind Mixed-up-Preisträger 2017 und Ruder-Preisträger 2017.

Der Blickwechsel e.V. ist Mitglied der GMK (Gesellschaft für Medienpädagogik und Kommunikationskultur) und hat das Medienpädagogische Manifest „Keine Bildung ohne Medien“ unterzeichnet.

Angebote

- Fortbildungen in Bremen
- Elternabende in Bremen
- Projekte in Bremen

? auf die Merkliste

Adresse:

Parkallee 48
28209 Bremen

 [Google Maps](#)

Ansprechperson:

Susanne Roboom

Telefon:

0421 792 69 68

Fax:

0421 792 80 59

E-Mail-Adresse:

bremen@blickwechsel.org

Internetadresse:

www.blickwechsel.org